



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

50 MUERTOS. Hinton, Canadá, Febrero 10 (Reuters). Por lo menos cincuenta personas perecieron ayer en un choque entre un tren de pasajeros y otro de carga. De acuerdo a la información de las

autoridades de la localidad, se trata de uno de los peores accidentes ferroviarios de todos los tiempos en este lugar. Decenas de heridos, incluyendo menores de edad, fueron trasladados a los centros asistenciales.

85 aspirantes al Premio Nobel de la Paz de 1986

Oslo, Feb. 10 (AP). Alcanzan a 85 los candidatos propuestos para el Premio Nobel de la Paz 1986, o sea 15 menos que la cantidad record de 100 que hubo el año pasado, dijo hoy un vocero del Comité Noruego Nobel.

"Todas las propuestas enviadas antes del primero

de Febrero fueron registradas para la lista de candidatos de este año", indicó Jakob Sverdrup, secretario del Comité. Dado que se cumplió el plazo establecido, "no esperamos que ahora lleguen más propuestas", señaló.

—Pasa a la página 11—

Pide avión de EU para Pinochet y Stroessner

Guatemala, 10 de Febrero (DPA). Un avión de la Fuerza Aérea norteamericana para el Presidente de Chile Augusto Pinochet, pide al Presidente Reagan el director del diario local guatemalteco "La Hora", Oscar Clemente Marroquín, en su editorial intitulado "Mr. Reagan un avión

para Pinochet..." En este editorial, Marroquín señala que "la Fuerza Aérea de los Estados Unidos inauguró un nuevo transporte de aerotaxis al servicio de la democracia..." cuando una nave de la USAF transportó de Hai-

—Pasa a la página 11—

Juicio en Italia a 474 miembros del hampa

Palermo, Sicilia, Italia, Feb. 10 (AP). Se inició hoy el proceso a 474 presuntos miembros del hampa organizada, el mayor caso judicial en Italia contra la mafia, en un tribunal con aspecto de fortaleza custodiado por veintenas de carabinieri armados.

También escoltaron a los magistrados investigadores a su llegada al "Bun-

ker", el complejo especialmente construido a un costo de 17 millones de dólares en el centro de Palermo. Todas las personas que entraron en el recinto tuvieron que presentar por lo menos dos documentos de identificación, pasar por un detector de metales, someterse a un registro ma-

—Pasa a la página 29—

Carnaval de Río logra paralizar a los brasileños

Río de Janeiro, Feb. 10 (AP). El carnaval brasileño, famoso en el mundo entero, cumplía su tercer día hoy y el país estaba virtualmente paralizado en todo menos en sus celebraciones.

Desde el caudaloso Amazonas en el Norte hasta las pampas del Sudeste, ban-

—Pasa a la página 17—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CORAZON AQUINO. Manila, Febrero 10 (Reuters). Corazón Aquino, candidata presidencial por la oposición, asiste hoy a una misa de Acción de Gracias. El resultado se mantiene incierto.

—Pasa a la página 17—

Aguda crisis sufre prensa, Nicaragua

Managua, 10 de Febrero (DPA). Nicaragua quedó ayer sin la circulación restringida de sus tres diarios por limitaciones de papel y otros materiales propios para la impresión, que constituyen la más aguda crisis para la prensa nicaragüense en los últimos seis años en lo referente a lo económico.

Una disposición presidencial estableció que los diarios dispondrán de papel que les permitirán a la semana, 36 páginas en total. Esa cantidad de páginas las imprimirá diariamente el opositor diario "La Prensa" durante la etapa de la dictadura

somocista.

"Barricada", vocero del Gobierno sandinista y "El Nuevo Diario", editado por periodistas que forman una cooperativa, al igual que "La Prensa", son afectados seriamente por la falta de divisas para la compra de materiales.

En los últimos meses, los tres diarios han recibido donaciones de organismos extranjeros de materiales, sin embargo no ajusta las necesidades. El Gobierno había reducido a 60 páginas el tiraje semanal de los diarios y cortó las divisas a

—Pasa a la página 11—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTIMOTINES. Manila, Febrero 10 (AP). Un policía antimotines, se mantiene a la expectativa frente a la Asamblea Nacional de las Filipinas hoy, al iniciarse una sesión especial del escrutinio de los votos.

Gane quien gane Japón continuará ayuda a Filipinas

Tokio, Febrero 10 (DPA). El Primer Ministro japonés, Yasuhiro Nakasone, dijo hoy en Tokio que Japón no modificará su política respecto a Filipinas sea quien sea el ganador de las elecciones presidenciales del pasado Viernes.

La ayuda económica de Japón, añadió, va dirigida a ayudar al país y a mejorar el bienestar del pueblo y así seguirá siendo en adelante.

Nakasone dijo a la prensa que declinaba comentar las informaciones sobre fraude en los comicios y puntualizó que él no era testigo.

Observadores condenan fraude masivo Filipinas

Manila, 10 de Febrero (DPA). El grupo de observadores norteamericanos en las elecciones presidenciales de Filipinas condenó hoy Lunes, el masivo fraude y los intentos de tergiversar el recuento de votos.

En una declaración final,

el senador norteamericano Richard Lugar, jefe de la delegación de 20 miembros, dijo esta mañana en una conferencia de prensa en Manila que hay "intentos de socavar la integridad del proceso electoral

—Pasa a la página 59—

Piden a Marcos seguir ejemplo de Duvalier

Manila, Feb. 10 (UPI). El Parlamento filipino suspendió hoy hasta mañana el recuento de los votos emitidos en las elecciones presidenciales, mientras se intensificaban las denuncias de fraude y aparecían carteles con la ins-

cripción "Marcos ¿por qué no sigue a Duvalier?"

La inscripción se refiere a la decisión del ahora ex presidente vitalicio haitiano Jean Claude Duvalier de abandonar el poder.

—Pasa a la página 11—

Nuevas maniobras de E.U. frente a Libia

Washington, Feb. 10 (AP). Dos portaviones norteamericanos llevarán a cabo cuatro días de maniobras aéreas frente a las costas de Libia, a partir de mañana en la noche, informaron hoy funcionarios del

Departamento de Defensa (Pentágono).

Los funcionarios afirmaron que la Sexta Flota ha hecho el anuncio oficial a las autoridades internacio-

—Pasa a la página 29—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDUCE RADIOPATRULLA. Lima, Febrero 10 (Reuters). El presidente peruano, Alan García, conduce uno de los 50 radiopatrullas que hoy entregó a las Fuerzas Policiales, coincidiendo con el primer día del Estado de Sitio en Lima y Callao, para contrarrestar los ataques del Grupo Sendero Luminoso.

La baja precios petróleo, un desastre para México

Washington, Febrero 10 (UPI). La caída del precio del petróleo acerca a México a un desastre financiero y Estados Unidos podría tener que darle un acceso preferencial a su mercado, a la vez que los Bancos se verían forzados a bajar los intereses sobre sus préstamos a ese país.

Según economistas gubernamentales y privados, banqueros y diplomáticos, "la continua declinación de los precios mundiales del petróleo en las últimas tres semanas ha empujado a México al borde del desastre económico", afirma hoy una nota de primera página del "New

York Times".

"Obviamente, tenemos gran simpatía por sus problemas y quisieramos ver una economía sana y vigorosa", dijo por su parte al "Times" el Secretario de Estado George Shultz.

Shultz sostuvo que Estados Unidos trabaja con el fondo Monetario Internacional y la banca privada para impedir el colapso financiero de ese país.

El Secretario elogió a México por su decisión de abrir su economía a una mayor competencia internacional y

—Pasa a la página 17—